

10 septembre : Révons grand pour Js

Tout bloquer, pour tout changer !



Depuis près de deux mois, sur les réseaux sociaux, circule un appel à tout bloquer le 10 septembre pour s'opposer au Budget présenté par Bayrou.

Sous prétexte de « faire des économies » pour « maîtriser les dépenses publiques », Bayrou propose un plan d'austérité qui n'a qu'une seule ligne directrice : faire payer la crise de leurs politiques libérales aux travailleurs et travailleuses, aux retraité·es, aux jeunes, aux plus précaires, aux privé·es d'emploi, aux étudiant·es... C'est non ! Comme lors de la réforme des retraites, Macron et compagnie essaient de nous faire avaler que si le rejet de la politique du gouvernement est massif c'est qu'elle est mal comprise.

Au contraire, nous avons parfaitement compris le projet de budget et de société que l'on nous propose. C'est un projet mortifère qui délaisse l'indispensable bifurcation écologique, s'attaque aux services publics qui sont le bien commun, détruit notre système de protection sociale, prévoit le gel (et donc la baisse) des salaires dans la fonction publique ainsi que le gel (et donc la baisse) de l'ensemble des prestations sociales.

Par ailleurs, le grand patronat prépare déjà une nouvelle saignée sociale si nous ne repoussons pas le plan d'austérité de Bayrou. Il demande de supprimer 1,5 million d'emplois dans la fonction publique, d'imposer une centaine d'heures de travail supplémentaire par an, de mettre en place des retraites par capitalisation.

Si le mouvement « Bloquons tout » a insufflé le hara-kiri de Bayrou, il démontre surtout la pertinence des mobilisations sociales et du pouvoir de la rue !

C'est pour cela que nous appelons l'ensemble des collègues à prendre part à la grève en fonction de ses moyens, à participer aux actions de blocages et de manifestations le 10 septembre ainsi qu'à rejoindre les différentes Assemblées Générales qui s'organisent sur tout le territoire.

Tout le monde est légitime à faire grève et à se mettre en grève, à refuser de se soumettre à des conditions de vie indignes. La grève par substitution a toujours été inefficace. La grève qui marche, c'est celle que nous décidons de faire vivre à travers nous.

**Reprenons en main notre pouvoir d'agir !
Reprenons en main notre service public !
Ne les laissons pas décider à notre place !**

Deleuze disait « Résister, c'est créer », créons !



**Le 10
septembre
toutes
et tous en
grève**

solidaires JS
06 86 63 17 91
solidairesjs@net-c.com

